

## PROMESAS DE BARREDA

Una apuesta fuerte por las políticas sociales parecen haber sido las claves por las que José María Barreda ha obtenido su mayoría absoluta en Castilla-La Mancha. Algunas de esas propuestas son:

En relación a la atención a niños y ancianos, Barreda ha asegurado en varios mítines que si no hubiera plazas en los centros públicos, éstas, según ha dicho el presidente, se concertarán con guarderías o residencias privadas. Además también ha prometido durante la campaña una ayuda de entre 400 y 1.000 euros para quienes perciban las pensiones mínimas que se distribuirán en dos pagas, una en primavera y otra en otoño.

Igualmente, José María Barreda, ha prometido que la Junta pagará el alquiler a quienes superen el año de espera por una vivienda protegida.

Otras de las propuestas socialistas son la universalización de la teleasistencia y la ampliación de las ayudas a domicilio.

Barreda también anunció, como una de las principales apuestas sobre recursos hídricos, que creará un sistema intercomunicado de suministro de agua que permita la utilización de abastecimientos alternativos para poblaciones que dependan de una única fuente.

En lo referente al turismo, el presidente ha prometido establecer un plan de potenciación de caminos culturales relacionados con la literatura clásica y la organización de viajes de turismo social a Roma, París, Londres y Lisboa.

Barreda también ha destacado los compromisos medioambientales de su Gobierno: la reforestación en los próximos años con unos veinte millones de árboles, a razón de diez por habitante, y el aumento gradual hasta alcanzar los doce en 2011 de la campaña de prevención de incendios.

Las propuestas de Barreda son la concreción de los más de 8.000 millones de euros de presupuesto anual que maneja la Junta, principalmente en políticas sociales.

**María Dolores de Cospedal ha querido hacer mella en el voto femenino para ello, entre sus promesas electorales, se encontraba el pagar una pensión a todas las amas de casas mayores de 65 años o crear carnets de viudedad así como incidir en la creación de empleo femenino en Castilla-La Mancha. La presidenta regional del PP ha intentado luchar con Barreda en su terreno apostando por novedades en materia de asuntos sociales.**